

AMICALE DES GOLFEURS NORMANDS SENIORS

PROCES-VERBAL DES DELIBERATIONS DE L'ASSEMBLEE GENERALE

Le mardi 2 Décembre à 10h30, les membres de l'Amicale des Golfeurs Normands se sont réunis au golf du Havre en Assemblée Générale ordinaire sur convocation écrite adressée par mail.

L'assemblée est présidée par Jean François Schuhl qui, après avoir remercié les membres présents, rappelle l'ordre du jour :

Rapport moral du Président

Rapport financier

Budget et cotisation 2026

Statistiques

Rapport du voyage 2025 ; Présentation du voyage 2026

Projet de calendrier 2026

Questions diverses

Election des membres du comité de direction : les membres sortants sont :

Philippe Crou ; Jean Delamare ; Luc Dauphinot ; Jean François Schuhl

65 membres sont présents et représentés par les pouvoirs : les délibérations de l'assemblée générale peuvent donc être validées.

RAPPORT MORAL du PRESIDENT

Chers amis, chers membres, afin de satisfaire aux obligations réglementaires voici donc le rapport moral du président.

L'année 2025 a encore été très riche pour notre amicale. Il y a aujourd'hui 81 membres actifs et 8 honoraires.

C'est néanmoins avec beaucoup de tristesse que notre groupe déplore la disparition le 30 janvier dernier de notre ami Geoffroy de Belloy de Saint Liénard. Sa gentillesse et son entrain nous manquent infiniment.

Cette année, 12 nouveaux membres nous ont rejoints :

Stéphane Bertoletti du golf de Rouen Mont-Saint-Aignan

Ghislaine Bouteleux du golf du Havre

Pascale Cannevière du golf d'Evreux

Jean Marie Clero du golf du Champ de Bataille

Martine Gellerat du golf du Havre

Philippe Hénaut du golf d'Evreux

Michèle Le Boennec du golf du Havre

Joanna Moore du golf d'Evreux

Laurent Palau du golf de Rouen Mont-Saint-Aignan

Jean François Poubelle du golf de Rouen Mont-Saint-Aignan

Isabelle et Gilles Thevenin du golf du Havre

Nous leur souhaitons la bienvenue et leur rappelons que, d'après nos statuts, les nouveaux inscrits doivent participer pendant les premières années suivant leur admission à au moins 10 rencontres. A n'en pas douter le beau programme concocté par Alain les séduira.

Le comité de direction de l'amicale s'est réuni 5 fois durant cette année : Le 10 décembre lors de l'assemblée générale, le 7 avril au golf de Jumièges, Le 10 juin au golf de Cabourg le Home, le 12 août au golf de Caen la Mer et le 26 octobre au golf de Rouen Mont-Saint-Aignan. De nombreux échanges ont eu lieu entre les membres du comité par courrier électronique afin de faire vivre en continu notre association et notamment de valider le recrutement de nos nouveaux membres.

L'activité sportive s'est déroulée au cours de 22 rencontres régulières, ainsi que 2 déplacements sur 2 jours, au golf d'Agon et de Granville d'une part, au golf de Sablé-Solesme puis des 24 heures du Mans, ainsi qu'une rencontre au golf du Prieuré.

Parmi nos rencontres régulières, nous avons innové puisque nous avons joué sur 2 parcours de 9 trous, le Bois à Caen la Mer et à Gaillon. La formule était, à chaque fois, par équipe, avec 9 trous le matin, puis notre déjeuner suivi de 9 trous l'après-midi.

Notre voyage qui vous sera exposé tout à l'heure, nous a conduit dans le golfe du Morbihan sur les golfs de la presqu'île de Rhuys, de Saint Laurent et de Baden. Les conditions météorologiques nous ont conduits, par prudence, à annuler le jeu le mercredi, mais par chance, nous avons pu nous confronter au beau parcours de Saint Laurent jeudi matin.

Toutes compétitions confondues, nous avons joué 9 fois en formule simple, stableford, 12 fois en scramble classique ou dit à l'américaine, 3 fois en greensome, 2 fois en shamble. Sur le parcours de la Forêt Verte, nous avons tenté une formule en match play qui semble avoir plu, mais dont l'établissement des résultats est assez complexe à réaliser, et exigeant, merci à Jean Jacques de s'en être chargé. Jean Pierre vous fera part de tout cela lors de l'exposé des statistiques d'activité. A l'occasion des discussions fréquentes et régulières avec vous au cours de cette année, il semble que nos formules de jeu doivent être réparties par moitié entre simple et jeu d'équipe. Le greensome semble gêner certains d'entre nous, et la majorité paraît vouloir privilégier le scramble, notamment à l'américaine (à quatre) ou, comme j'ai appris, à la californienne (à trois). Alain en a tenu compte lors de l'établissement du calendrier qu'il va vous proposer.

Je me suis livré cette année au calcul des coûts engagés par notre pratique sportive. Si l'on exclut le voyage, sur l'ensemble des rencontres, les dépenses moyennes apparaissent ainsi :

-Greenfee, droit de jeu inclus : 41 ,86 euros

-Repas 25,19 euros

-Déplacement 31,38 euros

Soit un total de 101,05 euros.

Si maintenant, on exclut les 2 déplacements sur 2 jours, soit donc sur 23 rencontres d'une journée, on obtient les chiffres suivants :

-Greenfee 41,84 euros

-Repas 24,98 euros

-Déplacement 24,35 euros

Soit une dépense de 91,17 euros par rencontre.

Concernant le déplacement, je me suis appuyé sur mes propres distances, sachant qu'en moyenne, cela doit être comparable pour beaucoup.

A l'occasion de ce rapport moral, permettez-moi quelques réflexions :

-L'an passé, j'évoquais avec vous une certaine désaffection à nos rencontres. Il semble que cette évolution se stabilise puisque, sur 27 rencontres, la participation moyenne est de 31 joueurs, et si l'on exclut les déplacements sur 2 jours, elle passe à 33 participants. Ceci étant, il semble de plus en plus difficile dans certains clubs d'obtenir un départ en shotgun lorsque le nombre de joueurs est modeste. Il nous a été proposé, vous le verrez lors du développement concernant le nouveau calendrier, de partir le matin en shotgun ou en ligne à partir de 12h30 ou 13h. Cette dernière formule me paraît impossible dès lors que nous dépassons 30 à 45 mn d'attente (environ 20 joueurs), car alors cela complique singulièrement nos retours chez nous.

-Certains capitaines confrontés à cette difficulté ont inscrit à leur rencontre des membres de leur club, permettant de gonfler le nombre de joueurs. Cela peut parfois susciter des vocations, mais je rappelle que nos statuts limitent théoriquement à 3 le nombre d'invités : nous avons à 4 reprises dépassé ce nombre ce qui ne me paraît pas gênant.

- La durée de jeu reste un problème, toutefois, il semble que cette année cela se soit amélioré. Je ne reviendrai pas sur les conseils classiques en ce domaine, mais nous devons tous faire un effort dans ce sens afin de ne pas pénaliser ceux d'entre nous qui ont un long voyage de retour à faire. Pourrait se discuter la mise en place d'une heure limite raisonnable au-delà de laquelle interviendrait la remise des prix.

Je rappelle enfin que le montant des greenfees est en constante augmentation. Je remercie nos capitaines qui négocient au plus serré avec les golfs, mais il faut bien être conscient que cela devient de plus en plus difficile.

-Enfin une dernière suggestion : Chaque capitaine, dévoué à notre amicale, vous sollicite pour vous inscrire à nos rencontres. Ne tardez-pas à le faire, cela rend service à tout le monde, ce d'autant que les restaurateurs sont de plus en plus

exigeants quant à la connaissance du nombre de repas. Même si vous n'envisagez pas de venir jouer, un petit message d'information sera apprécié.

Janine s'est attachée à nous trouver une veste coupe-vent au sigle de l'Amicale. Elle vous proposera également, tout à l'heure, d'autres textiles. Merci à toi Janine pour ton dévouement.

Cette année j'ai été contraint d'annuler ma présence aux dernières rencontres, ce qui m'a navré. Merci à tous de m'avoir soutenu dans ces moments un peu désagréables, cela justifie tout à fait le nom de notre association.

Je remercie chaleureusement tous les membres de notre comité de direction qui m'ont aidé dans ma tâche et nos capitaines qui sont dévoués à la réalisation de leurs compétitions.

Merci également à Alain pour l'établissement du calendrier, celui passé et celui à venir qu'il va vous présenter et bien sûr pour l'organisation sans faille d'un magnifique voyage.

Je répondrai bien volontiers à vos questions sur ce rapport moral, avant, comme l'exige le règlement, de le soumettre à votre vote.

Notre trésorière vous exposera ensuite le bilan financier et les comptes de l'Amicale. Nous devrons également les approuver ou non, et voter la prochaine cotisation.

Question d'Alex Le Doledec concernant les tarifs du golf d'Hersant.: pourquoi existe-t-il une différence entre les tarifs proposés à un golfeur individuel et ceux proposés à un groupe ?

Nous subissons les prix imposés par certains clubs qui freinent pour ne pas appliquer des tarifs de groupe.

L'assemblée approuve à l'unanimité le rapport de notre président Jean François Schuhl.

RAPPORTS FINANCIERS

Marie José Egloff présente le rapport financier.

Le résultat du compte financier de l'exercice 2025 est de 4884,74 euros, positif à hauteur de 575,01 euros

Pour information : pour sécuriser la vie d'une association, il est nécessaire qu'elle ait en sa possession une année d'exercice devant elle.

L'Assemblée adopte à l'unanimité les comptes 2025.

Le budget prévisionnel pour l'année 2026 est de 5134,74 euros.

Il est demandé à l'aimable assemblée la possibilité d'augmenter de 3 euros la cotisation soit de la fixer à 60 euros.

Cette proposition est acceptée avec cependant 6 voix contre.

Le projet de budget 2026 est accepté avec 3 voix contre et une abstention.

STATISTIQUES

Jean Pierre Egloff livre à l'assemblée le résultat de ses statistiques sportives et en fait les commentaires :

15 golfs ont accueilli entre 30 et 46 joueurs

22 d'entre nous ont amélioré leur index

15 adhérents ont participé à 15 rencontres et plus.

RETOUR SUR LE VOYAGE EN MORBIHAN

Alain revient sur le déroulement de ce voyage qui laissera un excellent souvenir à tous.

Les 3 golfs : golf de Rhuys ; Golf de Saint Laurent, golf de Baden se sont montrés de merveilleux terrains de jeux.

La météo a été fort clémence pour nous permettre la balade en bateau sur la « petite mer »et d'apprécier le panorama offert par la multitude d'îles et îlots.

Bilan financier du voyage :

Recettes ; 49300 euros Dépenses : 46396 ,86 euros.

Résultat : 2903,14 euros.

Ce bilan financier est adopté à l'unanimité.

Jean François propose d'affecter le solde sur un compte épargne afin de l'utiliser ultérieurement pour aider à financer un prochain voyage.

Plusieurs objections à cette suggestion :

Antoine Le François intervient pour signifier que ce solde, trop important à son avis, par tradition, doit être redistribué aux participants.

Des adhérents pensent que cette somme peut contribuer à indemniser les organisateurs : proposition refusée par les intéressés.

D'autres manifestent leur crainte de ne pas être disponibles pour bénéficier de cette épargne et souhaitent le remboursement.

En revanche, plusieurs participants valident ce projet qui correspond à leurs valeurs, à leur conception de la vie associative.

Malheureusement, tous les protagonistes ayant vécu ce voyage ne sont pas présents et les participants à l'assemblée générale ne sont pas concernés par ce sujet d'où l'impossibilité de prendre une décision ferme et définitive : Le président et les membres du comité réfléchissent au problème afin de proposer une solution susceptible de satisfaire au mieux l'ensemble des acteurs..

VOYAGE 2026

Alain propose un séjour dans les Haut De France du 13 septembre au 19 septembre

Le 13 /09 : Arrivée à l'Hôtel NAJETI, Golf de l'AA à Lumbres à proximité de Saint Omer.

Le 14/09 : Compétition sur le golf de WIMEREUX

Le 15/09 : Excursion dans LA BAIE de SOMME

Le 16/09 : Compétition sur le golf de HARDELOT

Le 17/09 : Journée libre

Le 18/09 : Compétition sur le golf de l'AA

Le 19/09 : Retour

Financement de ce voyage : Echéancier

	2 Golfeurs	1 Golfeur	Célibataire
15/01	600 euros	600 euros	600 euros
15/03	600 euros	600 euros	300 euros
15/05	600 euros	600 euros	300 euros
15/07	560 euros	240 euros	280 euros
Total	2360 euros	2040 euros	1480 euros

CALENDRIER 2026

Le calendrier des compétitions n'est pas encore finalisé même si les grandes lignes sont connues ; En effet tous les clubs de golfs n'ont pas encore fixés leurs tarifs.

ELECTION DES MEMBRES DU COMITE DE DIRECTION

Nous avons à ce jour 4 candidatures pour 4 sièges à pourvoir.

Après interrogation de l'assemblée, personne ne souhaite un vote à bulletin secret. Celle-ci décide de voter à main levée.

Les candidats sont :

Philippe Crou

Jean Delamare

Jean Paul Kaouza

Jean François Schuhl

Sont élus à l'unanimité :

Philippe Crou ; Jean Delamare ; Jean Paul Kaouza ; Jean François Schuhl

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, la séance est levée à 12h, de tout ce qui figure ci-dessus il a été dressé le présent procès-verbal qui a été signé par les membres du bureau.

Le nouveau comité de direction, présidé par Janine Mercier se réunit immédiatement après l'assemblée pour désigner son bureau et définir sa nouvelle organisation.

Le Président



Les vice-Présidents



La Trésorière



La Secrétaire

